

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique Vectura

**De :** alexis siroux <siralex@orange.fr>

**Date :** 10/08/2021 09:01

**Pour :** "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Madame, monsieur,

Je vous écris pour vous faire part de mon opinion concernant le projet Vectura, en tant qu'étudiant en Master 1 Territoires et développement durable, diplômé en biodiversité et en aménagement paysager.

Ce projet permettra de favoriser l'emploi, certes mais ce projet d'un autre temps, multipliera les nuisances d'ordre sonores et atmosphériques pour les quartiers résidentiels l'entourant.

Il augmentera également les rejets de CO2 dans l'atmosphère, ce qui permettra de participer au réchauffement climatique et à la pollution atmosphérique. Or depuis, les Accords de Paris signé en 2015, on doit limiter le rejet de gaz à effet de serre dans l'atmosphère. Et sa proximité avec le centre de loisirs, le stade, le futur centre scolaire créera un contact avec une source de pollution sonore et atmosphérique des sportifs et des plus jeunes.

C'est une erreur aussi concernant un constat que nous faisons depuis plusieurs années, l'effondrement de la biodiversité, sur site, il a été reconnu trois espèces animales rares en Île de France ainsi que des espèces protégées par le ZNIEFF (Zone Naturelle d'intérêt Écologique Faunistique et Floristique) dont l'implantation d'un tel projet mettra en danger leurs milieux de vie et contribuera à leurs extinctions.

Ce projet d'un autre temps, ne tiens pas compte des enjeux humains, climatiques et de la menace que représentent nos activités sur les autres espèces et sur la biodiversité, alors que nous connaissons l'appauvrissement de la biodiversité.

L'extension de son emprise sur les boisements crée l'abattage de plusieurs dizaines d'arbres qui sont un atout non négligeables pour rafraîchir la ville à l'heure du réchauffement climatique.

Le va et vient 24h sur 24 des camions et des camionnettes pour assurer des livraisons le plus rapidement possible mettra en péril le cadre de vie des habitants et les exposera à des pollutions importantes. La circulation et le stationnement déjà très compliqués dans les communes avoisinantes sera rendu pratiquement impossible, sans compter la circulation déjà très dense sur l'autoroute à proximité.

Le fait que tout le site construit actuellement soit minéralisé à outrance participe grandement au phénomène d'îlot de chaleur urbain qui rendra dans quelques années la vie particulièrement compliquée.

Ainsi qu'un éclairage mal-adapté de jour comme de nuit perturbera les espèces nocturnes pour satisfaire leurs besoins et pourra contribuer à leurs diminutions jusqu'à leur extinctions.

Ce projet n'a pas de sens aujourd'hui et aurait fait sens pendant l'après Seconde guerre

mondiale quand nous n'avions pas conscience de ce qu'un tel projet pourrait occasionner sur la vie et les activités humaines, sur une faune et une flore rare qui est déjà dégradé, sur le dérèglement climatique qui nous menace tous en tant qu'êtres humains. Surtout quand on est censés transformer nos villes pour les rendre plus respectueuses de l'environnement et adaptées au réchauffement climatique, ce projet n'a pas de sens dans ces contextes.

Je vous remercie de la prise en compte de mon avis.  
Cordialement,